



Comité Technique Local du 6 juillet 2020

Déclaration liminaire

Madame la Présidente,

À la CGT, nous sommes très satisfaits de pouvoir nous retrouver en instance en présentiel.

C'est le signe, positif, que la situation sanitaire s'améliore même si la vigilance et le respect des gestes-barrière doivent toujours rester de mise.

Nous tenons à souligner que nous avons apprécié durant ces 3 derniers mois la qualité du dialogue social à la DDFiP Morbihan, de par les échanges quasi-quotidiens entre l'Intersyndicale et la Direction.

Nous espérons que cela continuera sur tous les dossiers en cours ou à venir.

Malheureusement, nous pouvons déjà en douter, puisque notre Directeur Général, M. FOURNEL, a ressorti très rapidement le dossier du « Nouveau Réseau de Proximité ». Comme s'il ne s'était rien passé dans la période et qu'il n'y avait pas de leçons à tirer !

Pour la CGT Finances Publiques, il faut un Service Public renforcé, en commençant par donner les moyens nécessaires à l'Hôpital Public et à son personnel mais aussi à tous les autres Services Publics.

Pour la DGFIP, ce service public renforcé ne peut pas être incarné par la création des espaces France services, quand on supprime les trésoreries de proximité.

Un Service Public renforcé, ce n'est pas confier aux buralistes le paiement des impôts et autres produits, qui plus est, piloté par une société qui va être privatisée !

Pendant la crise, les directions appelaient à la bienveillance puis à une reprise progressive. Les décisions prises vont à l'encontre de cela :

> Le prélèvement des jours de congés, profondément injuste, a touché bon nombre de collègues.

> Pour la prime, seulement 30 % maximum de nos personnels en seront attributaires.

Les agents attendent autre chose. Ces mesures n'engendrent que la colère, la frustration et la démotivation.

Au contraire, ils attendent une véritable reconnaissance de leur engagement en commençant par une revalorisation immédiate de leur rémunération et de leur carrière.

Les agents de la DGFIP ont fait face pendant cette crise, chacun à sa manière, en étant au service de l'intérêt général.

Ils attendent autre chose que le retour du monde d'avant !

La CGT sera toujours présente à leurs côtés pour les luttes à venir.
